

« La Provençale » évoque la maladie d'Alzheimer

Comme l'an passé, la maison de retraite a honoré ce grand rendez-vous annuel en organisant un après-midi spécial. Au menu de cette initiative portée par le groupe Korian, une conférence animée par France Alzheimer sur le thème « Comment commu-

niquer avec une personne Alzheimer ? » Les seniors se sont ensuite retrouvés autour de jeux anciens, avant de partager des gâteaux mitonnés par leurs soins, au rythme des chansons de Robert Faraut.

J. H.



Conférence et jeux anciens étaient au menu.(Photo J. H.)